



Communiqué de presse
Roquefort près Agen, le 22 janvier 2013

WALIBI SUD-OUEST UNE NOUVELLE SAISON EN PERSPECTIVE

La présentation des vœux aux acteurs et partenaires locaux et à l'ensemble des collaborateurs de Walibi Sud-Ouest a été l'occasion pour Eric Barberet-Girardin, Directeur Général, de partager un moment convivial et de saluer Valérie Clavé, appelée à occuper de nouvelles fonctions en Midi-Pyrénées après 10 années passées à accompagner l'évolution et la réussite du site à la tête du service Marketing & Ventes du parc.

Eric Barberet-Girardin et toute l'équipe de Walibi Sud-Ouest ont salué son engagement et sa motivation sans failles pour le site et profité de l'instant pour rappeler ses exceptionnelles qualités de cœur et son grand professionnalisme.

2013 sera à nouveau une année de nouveaux défis pour Walibi Sud-Ouest, l'ensemble du personnel étant déjà mobilisé pour la préparation de la nouvelle saison. En effet, les travaux pour la construction d'un nouveau bâtiment billetterie et administratif et l'aménagement de toute l'entrée du parc dont la boutique vont démarrer très prochainement. Ils permettront d'améliorer encore l'accueil des visiteurs.

Le parc Walibi Sud-Ouest ouvrira le 20 avril pour une nouvelle saison placée sous le signe de la musique, des sensations et des shows. Avec ses 23 attractions et spectacles à partager en famille ou entre amis, ce sont plus de 300 000 visiteurs qui ont été accueillis en 2012, plaçant définitivement Walibi Sud-Ouest comme le premier parc d'attraction du Sud-Ouest.

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de BOERIO – Attachée de presse de Walibi Sud-Ouest
06 03 10 16 56 – rp@deboerio.net